

Bagian Hukum & Konsuler

Oleh: Wolfgang Müller

Bagaimana Mengurus Visa ?

Untuk pengurusan visa, yang bertanggung jawab diartikan adalah bagian Visa. Kedutaan Besar Jerman dengan membawa persyaratan yang diperlukan bagi penubuh yang tinggal di Indonesia dapat menyampaikan permohonan ke bagian Konsul Honorar (Medan, Sarung, dan sebagainya) yang diberikan berlaku untuk semua negara yang termasuk dalam Perjanjian Schengen seperti: Austria, Belanda, Belgia, Denmark, Finlandia, Prancis, Italia, Luxemburg, Norwegia, Jerman, Belanda, Spanyol, Swedia, Yunani. Proses permohonan visa memerlukan waktu rata-rata - rata-rata delapan hari.

Persyaratan umum untuk visa adalah sebagai berikut: Paspor yang masih berlaku yang tidak pernah digunakan untuk perjalanan internasional, dengan masa berlaku minimal 6 bulan setelah tanggal keberangkatan, dan dengan dua halaman kosong untuk stempel visa.

Surat undangan dari pihak yang mengundang di negara-negara Schengen. Fotokopi semua dokumen yang diserahkan. Biaya visa (dibayar dalam Rupiah, berdasarkan kurs pada hari mengajukan permohonan visa):

- sampai 30 hari (multiple): 25,- Euro
- 31 - 90 hari (single): 30,- Euro
- 31 - 90 hari (multiple): 35,- Euro
- 1 tahun: 50,- Euro

Permohonan visa untuk anak di bawah 18 tahun memerlukan tandatangan orang tua atau wali di formulir permohonan visa, dan dilampirkan fotokopi akte kelahiran dan fotokopi KTP/paspor kedua orang tua.

semua proses yang dilakukan di Bagian Visa adalah cuma-cuma, kecuali biaya visa. Bila mengajukan permohonan visa melalui konsul honorar, akan dikenakan biaya tambahan.

formulir dapat diperoleh secara cuma-cuma di kedutaan atau dapat langsung didownload dari situs Kedutaan (www.jakarta.diplo.de)

Buka Bagian Visa:
Senin - Jumat: pukul 8.30 - 11.30 WIB
email Bagian Visa:
irmembcon@cbn.net.id



Staf bagian visa membantu Anda dalam urusan Hukum dan Konsuler

Siapa saja akan ke Jerman, datanglah kepada kami: yaitu Bagian Hukum dan Konsuler Kedutaan Besar Jerman. Mungkin bagian yang paling sering dihubungi oleh orang Indonesia yang berminat ke Jerman adalah bagian Hukum dan Konsuler. Setiap tahun kami mengeluarkan kurang lebih 17.000 visa kunjungan ke Jerman dan ke negara-negara Eropa lainnya, yang tergabung dalam Perjanjian Schengen. Perjalanan wisata, kunjungan keluarga, melanjutkan studi maupun menjalin kontak dagang merupakan alasan-alasan utama mengapa warga Indonesia mau berkunjung ke Jerman. Kalau Anda merencanakan suatu perjalanan, kami menyarankan Anda secepatnya menghubungi bagian Visa (dibutuhkan paling sedikit delapan hari untuk pengurusan visa turis). Disana Anda akan diberikan informasi tentang segala persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh berbagai jenis visa yang ada.

Meskipun pemberian visa merupakan bagian pekerjaan kami dan merupakan bagian yang paling banyak berhubungan dengan orang Indonesia, namun itu hanya merupakan satu bagian saja dari tugas-tugas kami. Selain dari pada mengurus visa, kami juga

menangani berbagai keperluan warga negara Jerman yang tinggal di Indonesia. Mulai dari tugas-tugas umum dalam pelayanan umum masyarakat dalam misalnya penerbitan paspor, pengisian dokumen atau surat-surat penting dan pembuatan akta-akta hingga pengakuan ayah terhadap anak yang telah lahir, hingga pengurusan pengiriman jenazah warga negara Jerman, yang meninggal di Indonesia kembali ke Jerman. Kami selalu siap membantu warga negara Jerman yang sedang berada dalam kesulitan. Tidak seperti yang diharapkan, kami sangat jarang memberikan bantuan berupa uang. Utamanya adalah memberikan bantuan agar dapat membantu dirinya sendiri. Kami juga mengurus warga negara Jerman yang sedang berada dalam penjara atau yang jatuh sakit untuk memperoleh dokter yang bisa berbahasa Jerman.

Dalam hal permohonan untuk memperoleh visa dan paspor serta memberikan bantuan bagi warga negara Jerman yang sedang berada dalam kesulitan, kami sangat dibantu oleh Konsul Honorar di Denpasar, Surabaya dan Medan. Mereka adalah bantuan yang sangat penting bagi pelaksanaan tugas-tugas bagian Hukum dan Konsuler di Jakarta. ■